

LA SORTIE DES COPAINS

DIMANCHE 25 AOÛT 2019

PORNIC – CHÂTEAU DU BOIS-ROUAUD - FROSSAY

Organisateurs : Philippe BELLETTI et Maurice LEGLOHAEC

Parcours de 70 km étudié pour accueillir les avant-guerre avec une vitesse maxi de 60 km/h.

Huit voitures devaient prendre le départ.

La semaine précédant la sortie, Yves LARAISON a déclaré forfait : impossible de régler le carburateur.

Jour J : 15 minutes avant le départ, appel de Jean-Charles MERCUSOT : impossible de prendre le départ car une grosse fuite s'est déclarée au niveau du réservoir d'essence situé juste au-dessus du moteur. Comme nous n'avions pas assez de saucisses pour faire venir les pompiers avec nous pour le pique-nique, Jean-Charles est resté au garage avec sa voiture.

9 h 30 – Départ avec 6 voitures, direction le château du Bois-Rouaud.

Après la découverte de charmantes petites routes, nous arrivons au château de Rouaud où nous sommes accueillis par Monique ROCHAT qui prend le café avec nous dans le domaine particulièrement beau et agréable du château.

Après cette petite collation prise au bord du lac, nous passons saluer Jean-Pierre ROCHAT qui est à proximité dans le démontage et le rangement des stands de la fête du Cheval qui s'est tenue la veille à Saint-Hilaire-de-Chaléons. Accueil très chaleureux des amis de Jean-Pierre qui nous offre un verre de cidre !

Nous reprenons la route en traversant bois et forêts, pour nous rendre chez Maurice qui a mis notre disposition, pour le pique-nique, son terrain situé à Frossay.

Arrivée chez Maurice.

Visite des lieux, mise en place des tables et du barbecue prêté par Maurice.

Puis le traditionnel apéro, à l'ombre sous les arbres, très agréable par cette belle journée ensoleillée !

Petit fait divers : une table s'est effondrée mollement et trois copains se sont affalés aussi mollement (ouf) sur le sol en récupérant tasses et verres à moitié remplis sur les genoux !

Au son de la trompette activée par Gilles CHARRIER, nous partons visiter la chapelle Saint-Vital à Saint-Viaud.

Gilles qui connaît bien les lieux, nous improvise une visite guidée très complète et bien documentée (nous savons maintenant que les agriculteurs viennent prier dans cette chapelle pour recevoir de l'eau du ciel pour leurs cultures).

Puis c'est le moment de se quitter, embrassades et serremments de mains, et retour à la maison ou pas ?

TRÈS BELLE JOURNÉE . MERCI à TOUS

Alain et Martine, Evelyne et Robert, Gilles et Marie-Bernard, Isabelle et Jean-Pierre, Jean-Paul et Michèle, Maurice, Philippe